



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 25. März 2019
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

P 724 Postulat Brücker Urs und Mit. über die Reduktion des CO₂-Ausstosses im Mobilitätsbereich / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Das Postulat P 724 wurde auf die März-Session hin dringlich eingereicht.
Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.
Urs Brücker hält an der Dringlichkeit fest.

Fredy Winiger: Beim Klimawandel handelt es sich um kein kurzfristiges Thema. Auch der CO₂-Ausstoss kann nicht von heute auf morgen gestoppt werden. Darum lehnt die SVP-Fraktion die Dringlichkeit der Postulate P 724, P 725 und P 726 ab.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 55 zu 50 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.